
 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2023 学校通信                          

  はち   の子だより             

№ １ 

№1２ 

豊橋市立岩西小学校 

令和５年 12 月８日 

 北・中校舎の長寿命化耐震工事が終わり，全ての教室等が校舎に

戻りました。しかし，仮設校舎や事務所の撤去，運動場，北グラウ

ンドの整地等が 1 月末ごろまで続きます。広い運動場や北グラウン

ドが使えるようになるのを子どもたちも心待ちにしていると思いま

す。保護者様，地域の皆様にも，もうしばらくご迷惑をおかけしま

すが，ご理解ご協力のほどよろしくお願いします。 

 

入学式からのいろんな行事を見学 しましたが，本

当に一年もたつと我が子も含めてみんなしっかりし

てるなと成長を感じました。 準備でさっさと動き，

返事の声も大きくはっきり，そして上手に発表できて

いて感心しました。 ここまでの指導が大変だったと

思いますが，参観している私たちは楽しい時間を過ご

させていただきました。ありがとうございました。 

中校舎東側の工事が終わりました 

国語，算数，体育，音楽４つの授業が 1

つの物語に組み込まれていて楽しかっ

た。それぞれの得意な分野を披露できて

いるのが子どもの自信にも繋がるのかな

と感じた発表会でした。 

【１年保護者】 
【２年保護者】 

当日のみならず，事前から楽しんで取り組む様

子を家から見守って来ました。本日の発表で頑張

って取り組んだ成果が見られ良かったです。帰宅

後，本人もやり切った様子で，みんなで 1つの事

に取り組み，達成感を得られて良かったです。 

【３年保護者】 

素晴らしい発表会でした。一人一人が主役に

なれた発表会だったと思います。ビデオ撮影で

感じたのは，少し暗い時があり，中々顔が映ら

ないのが少し残念でしたが，とても思い出に残

る発表会をありがとうございました。 

【４年保護者】 
当日まで内容を秘密にして練習をしてい

ました。発表会を見てこういうことだった

のかと今の事を演じる子と 10年後を演じる

子ども達を見てなんだか成長に感動しまし

た。野外活動でしたトーチトワリングも見

れて嬉しかったです。 

【５年保護者】 

自分の子が今こんなことを勉強してるんだなと自分に重ね合わせて懐かしく思えたし，なによ

り面白い発表だったことがこの子達らしいなぁと微笑ましく思いました。こんな風な発表が出来

るのはそれぞれのキャラがあってこそだし，みんながそれぞれお友達の人となりを受け止めて笑

えて過ごせているんだろうなというのが垣間見れたように思いました。 

【６年保護者】 

本日は，ありがとうございました。頑張っている姿をみ

てこんなにも成長をしたんだなと感じました。子供も頑張

ったよっと嬉しそうに言っていて，良い経験になりました。 

【たんぽぽ保護者】 
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 子どもたちの成長やがんばりをほめていただく言葉を

たくさんいただきありがとうございました。会場での優

先席の広さなどについてのご意見もいただきました。皆

様の声を来年度に生かしていきたいと思います。 


